

PROVIDENCIA CONCEJALÍA DE SERVICIOS Y MANTENIMIENTO DEL AYUNTAMIENTO DE ASPE

Desde la concejalía de Servicios y Mantenimiento del Exmo. Ayuntamiento de Aspe, y como concejal responsable del área, ante el gran número de incidencias que se ocasionan en la red de alumbrado público, insto que se redacten todos los informes técnicos y económicos para aumentar la partida destinada para la reparación de guardia, fuera del horario habitual, del alumbrado público en 2.000 euros brutos.

IVÁN ESCOBAR PALACIOS

CONCEJAL DE SERVICIOS Y MANTENIMIENTO DEL AYUNTAMIENTO DE ASPE.